

SINOPSIS

Skripsi ini membahas tentang “Implementasi Kebijakan Pemerintah Kabupaten Belitung dalam Mengatasi Pertambangan Illegal” dimana Kabupaten Belitung memiliki potensi pertambangan yang cukup besar sehingga menyebabkan munculnya kegiatan pertambangan illegal. Pertambangan illegal ini menyebabkan kerusakan pada lingkungan yang mengharuskan pemerintah untuk melakukan pembenahan agar kegiatan tersebut tidak terjadi lagi. Rumusan masalah yang diambil dalam penelitian ini adalah bagaimana implementasi kebijakan pemerintah Kabupaten Belitung dalam mengatasi pertambangan illegal tahun 2015.

Penelitian ini menggunakan metode analisa deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti adalah dengan cara melakukan wawancara dan observasi kepada beberapa responden, serta melakukan analisis dokumentasi yang ada. Objek penelitian yang peneliti tuju adalah Kepala Dinas Pertambangan dan Energi Kabupaten Belitung, Satuan Polisi Pamong Praja, Pekerja Tambang, dan Masyarakat setempat untuk mendapatkan data yang akurat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Dinas Pertambangan dan Energi sudah melaksanakan kebijakan yang diberikan dengan cukup baik. Program yang dilahirkan Dinas Pertambangan dan Energi dalam hal ini ada dua yaitu pembinaan dan pengawasan bidang pertambangan serta pengawasan dan penertiban kegiatan rakyat yang merusak lingkungan. Dengan adanya dua program tersebut, permasalahan pertambangan di Kabupaten Belitung dapat diatasi. Hal ini ditunjukkan bahwa pada tahun 2015 kegiatan pertambangan illegal berkurang 30 hingga 40%. Kebijakan yang dikeluarkan untuk masyarakat sudah tepat sasaran meskipun masih ada beberapa masyarakat yang tidak mengetahui tentang kebijakan ini karena ada beberapa kendala yang dirasakan para pelaksana.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah, kebijakan yang dibuat oleh pemerintah sudah berjalan dengan baik, karena staff Dinas Pertambangan dan Energi melakukan tugasnya dengan maksimal. Saran yang peneliti berikan kepada Dinas Pertambangan dan Energi Kabupaten Belitung adalah meskipun kebijakan tersebut sudah berhasil dijalankan, akan tetapi kinerja para pelaksana selanjutnya harus lebih ditingkatkan lagi agar Kabupaten Belitung terbebas dari permasalahan pertambangan illegal.

Kata Kunci: Kebijakan, Implementasi Kebijakan, Pertambangan Illegal